



Le 8 mars, ce n'est pas la fête de LA femme, ni la fête des mères, **c'est la Journée internationale de lutte pour les droits des femmes**, une journée de grève féministe pour revendiquer et gagner l'égalité réelle, au travail et dans la vie.

C'est aussi une journée de solidarité avec les femmes du monde entier et de lutte contre les idées d'extrême droite sexistes et patriarcales.

Dans toutes les entreprises et les administrations, les femmes subissent des inégalités de rémunération et de carrière.

Assez ! Nous voulons l'é-ga-li-té !

PLACE WILSON à AGEN

15 h stands et atelier pancartes

16h Manif